

[素晴らしい新入生歓迎会…]

各学年とも精一杯頑張りました！

入学式から一週間、先週金曜日に新入生歓迎会が行われました。それぞれの学年が工夫を凝らし、素敵な発表を見せてくれました。

年度が替わってからあまり時間が無い中でしたが、生徒会本部のみなさんを中心に、一生懸命企画・立案をし、本番に臨みました。オープニング映像から南中クイズへと進み、各学年の発表がスタートしましたが、何よりも一年生のみなさんがとても楽しんでくれていたこと、「すばらしい」あちらこちらからそんな声が聞こえてきたこと、先輩たちの偉大さを感じ取つてくれたこと…、たくさんの感動がありました。



校長通信
R5.4.22
Vol.60

な声が聞こえてきたこと、先輩たちの偉大さを感じ取つてくれたこと…、たくさんの感動がありました。

林間学園や修学旅行の準備でとても忙しい中発表を創り上げてくれた二・三年生のみなさん、本当にありがとうございました。一年生のみなさんは、ここまで練習してきた校歌を自信に満ちあふれた、力強い歌声で聴かせてくれました。また、各クラスの学級目標と共に、決意を発表してくれましたね。もう新生ではなく一年生、立派に南部中の一員となりました。これからも先輩たちと力を合わせ



全校応援団の演舞、そして先輩たちからの力強い言葉、今日から正式日課、各教科の授業が本格的に始まります。各自の目標に向けて、文武両道で頑張っていきましょう。これから新たな一步が始まります。南中生のみなさん一人一人の頑張り、活躍を大いに期待しています。自分たちの誇りとなるものを一つでも多く築き上げていきましょう！！

ユニゾンから響きのある合唱へ、そして誇りとなる美しさと力強さを兼ね備えた歌声へ、各学年の成長を感じることができた素晴らしい時間となりました。これからのみなさんの活躍がとても楽しみです。



て新たな伝統を築き上げてください。

時間やルールを守り、自分で考えて行動できること
他にたよらない努力をし、仲間を大切に思うこと
何事にも一生懸命になる学年・元気に明るく頑張れること